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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является культурно-досуговая деятельность как объект муниципального управления.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложений по совершенствованию организации в культурно-досуговой деятельности в МБУ «МКДК».
Проведен анализ деятельности МБУ «МКДК» в организации и развитии культурно-досуговой деятельности, а также, оценка возможностей МБУ «МКДК» в эффективной организации культурно-досуговой деятельности в муниципальном образовании
Разработаны направления совершенствования управления культурно-досуговой деятельностью в муниципальном образовании, определена цель культурной политики Аннинского городского поселения, поставлен целый комплекс задач для ее достижения.
Выявлены недостатки информационного обеспечения жителей поселения о культурно-досуговой деятельности, предложен комплекс рекомендаций по их устранению.
Предложены рекомендации по модернизации учреждений культуры, в том числе и МБУ «МКДК», поставлена цель такой модернизации и выявлены направления ее реализации. Составлен проект мероприятий по улучшению кадрового обеспечения МБУ «МКДК», а также направления подготовки и повышения квалификации персонала МБУ «МКДК».
        

        
          The object of the study is cultural and leisure activities as an object of municipal management.
The purpose of the final qualification work is to develop proposals for improving the organization of cultural and leisure activities in the IBU "MKDK".
The analysis of the activity of MBU "MKDK" in the organization and development of cultural and leisure activities, as well as an assessment of the possibilities of MBU "MKDK" in the effective organization of cultural and leisure activities in the municipality
Developed directions of improvement of management of cultural and leisure activities in the municipality, identify the purpose of cultural policy Anna urban settlement, set a range of tasks to achieve it.
Shortcomings of information provision of the settlement residents about cultural and leisure activities are revealed, and a set of recommendations for their elimination is proposed.
Recommendations for the modernization of cultural institutions, including MBU "MKDK", are proposed, the goal of such modernization is set and the directions of its implementation are identified. A draft of measures to improve the personnel support of IBU "MKDK", as well as areas of training and professional development of IBU "MKDK" personnel.
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